
 
 
 
 
 
 
 
 
POLÍTICA Apolinar Casillas Gutiérrez anuncia que podría contender para buscar la dirigencia del PAN 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Se abrieron 18 nuevos hoteles en Querétaro el año pasado 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Gobierno ayudará a la UAQ si cambian esquema de pensiones  
SOCIEDAD Se incrementará el costo de las viviendas en un 4% por aumentos en varilla y cemento 
MUNICIPIO Más de 60 asentamientos irregulares se tienen detectados en el municipio de Corregidora 
AGROPECUARIA Se espera que en 20 días se encarezca al público el precio de la carne 
ECOLOGÍA Y SALUD Sólo el municipio de Querétaro aplica las normas para el manejo de residuos sólidos  
LABORAL COPARMEX capacitará en materia de cumplimiento de las obligaciones laborales 
JUSTICIA Y SEGURIDAD Ve con buenos ojos Francisco Garrido implementar cerco contra efecto cucaracha 
 
POLÍTICA 
Pese a que hace una semana se dio a conocer la convocatoria, aún no se ha registrado nadie para competir en 
el proceso de elección del nuevo dirigente estatal del PAN, informó el Secretario general, Apolinar Casillas 
Gutiérrez. (PIQ) 
 
Hasta el momento no se ha inscrito ningún panista para contender por la dirigencia estatal del PAN, a pesar de 
los nombres que se ha comenzado a ventilar. No obstante, Apolinar Casillas Gutiérrez analiza la posibilidad 
de lograr competir por esa posición. (AI) 
 
Cabeza. Analiza el secretario general del comité directivo estatal del PAN Apolinar Casillas, contender por la 
dirigencia del blanquiazul, al revelar que hasta el momento no se ha registrado ningún contendiente para el 
proceso que se va a realizar el próximo 24 de febrero. (PC) 
 
Vía telefónica. Apolinar Casillas, secretario general del comité directivo estatal del PAN y secretario del 
ayuntamiento del municipio de Querétaro, dijo que está evaluando la posibilidad de contender por la dirigencia 
estatal del PAN pero todavía no ha tomado la decisión. Enfatizó que todavía no es una decisión por lo tanto no 
tiene todavía propósitos ni objetivos planteados, es un análisis que está haciendo, personal. Se reservó las 
razones por las que no participó en la primera vuelta de este proceso. A más tardar el 9 de febrero tomará la 
decisión, no lo ha platicado todavía con Manuel González Valle hasta que tome una decisión de si participa o 
no. Señaló que tiene que hacer un análisis previo, una revisión, un análisis al interior de revisión del estado que 
guarda el partido y cuando concluya el mismo tomará una decisión y el alcalde será el primero en saberlo. (PC) 
 
Cabeza. El dirigente del PRD municipal Ramiro Trejo Ramos, pide al diputado Martín Mendoza, que pida 
licencia para atender su problema de alcoholismo. Reconoce que los escándalos del legislador perredista 
dañan la imagen de su partido. (PC) 
 
Entrevista. Alfredo Botello Montes, Secretario de Gobierno, señala que los políticos son seres humanos como 
cualquier otro. La prioridad que tiene es cumplir con lo trazado en el plan estatal de desarrollo, es decir, un 
estado con orden y paz social, una buena relación con los partidos y los otros poderes, así como los cuerpos 
dinámicos de la sociedad y los municipios. Hay una relación muy abierta de todos los secretarios con los 
Presidentes municipales y diferentes grupos sociales. Querétaro es un estado en el que se respiran aires de 
paz y tranquilidad, incluso en la percepción ciudadana. En cuanto a la reforma del estado, es un pendiente que 
tienen los tres poderes; se inició hace 2 años y medio con una mesa para la expresión de la sociedad; hoy el 
instituto de estudios constitucionales anuncia que en un mes más tendrá listo el documento, para presentarlo en 
una mesa, sacar consensos y enviarlo a la legislatura. No hay una traba en este trabajo, es una tarea 
inconclusa de siempre, por los constantes cambios que se viven en la vida pública, política, social, electoral y 
de todo tipo; hace dos años se reformó la ley electoral y ahora ya hay que hacer cambios, se cambió la ley del 
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poder judicial, el propio legislativo ha tenido modificaciones; e incluso en el ejecutivo se han dado reformas. De 
las principales tareas del gobierno es la seguridad y por eso el Gobernador creó la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana. En cuanto a los CERESOS, se estudia la posibilidad de crear un área de baja seguridad, sobre todo 
pensando a futuro, no porque actualmente estén saturados. En esta área se podría crear un espacio de 
readaptación, cercano al CERESO, donde los reos podrían salir a trabajar. De haber reubicaciones se daría con 
el acuerdo de los propios internos de baja peligrosidad. No considera ser el duro de la película; su función es 
velar por la paz, el orden y la tranquilidad, dentro de un juego limpio, señalado por el Gobernador; no hay 
cadáveres en los closets, si gatos encerrados y se seguirá así, pues no hay por qué actuar de otra manera. 
Todos los grupos tienen libertad para expresarse y manifestarse, siempre que sea en el marco normativo; si la 
gente optó por el PAN es porque ya estaba harta de que constantemente se tomaban las calles y las plazas. 
Cualquiera que quiera manifestarse no tiene pendiente mientras no instale mobiliario urbano, si usan sonido 
pedir permiso y no ser estridentes. Considera que en la política local no hay estridentes; hay asuntos con 
diputados, renovaciones de dirigencias de partidos, como en el PAN, que renueva consejo y dirigencia. Los 
consejeros nacionales ya no hacen examen, como los que aspiran por primera vez, caso de Renato López 
Otamendi, por ejemplo. Niega que haya enfrentamiento entre él y Bernardo Nava contra el gobernador y 
Ricardo Anaya; cada uno de ellos hizo su trabajo, se dio el empate triple y no tiene nada de extraño. El estatuto 
establece que si no había acuerdo se cita a otra elección y así se hará. No hay registrados todavía, pero 
tampoco la hubo en los primeros días de la primera convocatoria. El 24 habrá presidente, casi seguro; por el 
momento no ve un tercero en discordia; ya lo hubo con Gustavo Villanueva. Ahora la decisión es personal por 
parte de Anaya y Nava, acerca de si se registran de nuevo o no. Para el 2009 se ve terminando una etapa, pero 
no se ve hoy como candidato a Gobernador. Garrido es excelente amigo y magnífico jefe, al igual que Calderón. 
Armando Rivera Castillejos es un compañero de partido, buen padre de familia y un buen hijo. Para el 2009, 
considera que el PAN refrenda su triunfo. Afirma que no es jefe de los duros, sólo hay jefes regionales o 
nacionales; él, dice, solo es un soldado azul, sin importar el grado. Como diputado local estuvo a gusto como 
sub coordinador, en la diputación federal fue subcoordinador con Felipe Calderón Hinojosa estuvo también muy 
a gusto; se considera amigo de Manuel Espino y de Felipe Calderón. No se sabe aún si vendrá Calderón el 5 de 
febrero, pues depende de la presidencia. (PIQ) 
 
Vía telefónica. Alberto Núñez Esteva, presidente y fundador de Sociedad en movimiento, comentó que México 
ha avanzado poco y otros países nos han rebasado, hemos caminado a paso muy lento y no hemos formado 
los suficientes empleos que necesita el país, lo que implica que tengamos una violencia exagerada que 
sufrimos todos los ciudadanos, por lo que no podemos estar satisfechos de la situación que atraviesa México. 
Cree que hay 2 grandes responsables, por una parte la sociedad que no hemos tomado el papel que nos 
corresponde y por otra parte la clase política. Plantea una tesis en el que la sociedad tome un papel diferente al 
que ha tomado, en donde la ciudadanía, todos en general, no nos consideremos súbditos de los políticos, sino 
que actuemos con todo el compromiso que requiere de un ciudadano y lo traduzcamos en acciones de desafío, 
de desarrollo económico, desarrollo de la persona, de transitar hacía un estado de derecho y de exigencia a la 
clase política. Cree firmemente que es la sociedad en estos momentos quien puede y debe exigir el desarrollo 
del país, sobre eso versará su plática que dará mañana a las 8 de la mañana en el salón Terra del Hotel 
Holiday Inn zona diamante. Dijo que la corrupción de acuerdo a los índices que tenemos y que manifiesta 
transparencia internacional, sitúa a nuestro país, como un país de alta corrupción, no sólo en el sector público, 
sino dentro de nuestra sociedad. (PC) 
 
LEGISLATURA 
El diputado del PRD, Martín Mendoza Villa, quien sigue sin aparecer, tiene 48 horas para presentar el 
justificante de su primera ausencia del año a la comisión de salud, de lo contrario, le van a descontar un día de 
salario, nada más, anuncia la Presidenta de dicha comisión, Sonia Rocha Acosta, quien dice que el legislador 
sólo ha acudido a una de las 4 reuniones que ha habido en tres meses. (AI) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El Gobernador Francisco Garrido anuncia una nueva gira de trabajo; ahora será por España, irá a valencia, al 
país Vasco y a Madrid, para tratar tres temas relevantes: el suministro de agua, desarrollo económico y turismo. 
(AI) 
 
A partir del próximo lunes y hasta el 2 de febrero el gobernador Francisco Garrido y el secretario de desarrollo 
sustentable Renato López Otamendi, realizarán una gira de trabajo a España, la finalidad es conocer 
innovaciones en materia hidráulica, negociar inversión para el closter aeronáutico de Querétaro, así como 
promover el turismo. (PC, TVA) 
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Confirma el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, en la rueda de prensa de los 
martes en el Ejecutivo, el viaje del Gobernador a España, del 22 de enero al 2 de febrero, con el fin de buscar 
inversiones y promover al estado. (PIQ) 
 
Señala el Presidente de la CANACINTRA, Sergio Villaseñor Pelayo, que la meta para este año es generar 
más de 30 mil empleos en Querétaro. (PIQ) 
 
Cabeza. La Secretaria de turismo, Esther Carboney, apuntó que durante el 2006 se ejercieron recursos del 
orden de los 30 mdp en la promoción turística del estado, mientras que la derrama económica que se obtuvo 
fue de 2 mil 611 mdp. (PIQ) 
 
Al dar a conocer los resultados del 2006, Esther Carboney señaló que la derrama económica atribuible a ese 
ramo se incrementó en un 8.18% respecto al año anterior, al obtenerse 2 mil 616 mdp. (AI) 
 
Cabeza. Durante el 2006 la Secretaría de turismo del Estado aplicó 30 mdp entre proyectos de infraestructura, 
PyMES y el autodromo, señaló la titular de la dependencia Esteher Carboney. (PC) 
 
Cabeza. El 70% de la actividad turística de la ciudad de Querétaro se genera por el mercado de negocios, esto 
lo indicó el coordinador del consejo ciudadano de turismo, Isaac Dehesa Brito. (PC) 
 
Este día se llevó a cabo la firma de un convenio entre la Secretaría de Desarrollo Sustentable y la Cámara 
Mexicana de la Industria de la Construcción con el propósito de regular la explotación de los materiales de 
construcción y de ornamento, informó el Presidente de la CMIC, Sergio Chufani. (PIQ, TVA) 
 
Cabeza. Con el objetivo de regular la explotación de bancos y ornamenta y disminuir los índices de 
contaminación ambiental que se generan en Querétaro, la CMIC y la Secretaría de Desarrollo Sustentable 
firmaron un convenio a fin de regular estas actividades aquí en nuestra entidad. (PC) 
 
Cabeza. La mayor parte de los más de 500 bancos de materiales activos que existen hoy en el Estado 
requieren cambios, ajustes y mejoras en sus procesos, y los que incumplan con la ley se clausurarán, advirtió el 
secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi. (PC) 
 
Cabeza. Impulsar el empleo de los bancos de materiales sin dañar el medio ambiente, fue el compromiso de los 
constructores y de Renato López Otamendi, secretario de desarrollo sustentable, al firmar el convenio de 
bancos de materiales de construcción y ornamentos, con la CMIC. (PC) 
 
Sinergia empresarial. Carlos Alcaraz, habló de los fondos de ahorro para el retiro y de lo que son pensiones y 
jubilaciones en el país. Dijo que hoy a las 7 de la tarde toma protesta como nuevo presidente de la COPARMEX 
Alejandro Espinosa Medina., quien va a aportar mucho al sector empresarial de Querétaro. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Aún cuando la solución a los problemas de la Universidad Autónoma de Querétaro compete a todos los 
sectores de la población, la propia UAQ debe reestructurar su sistema de jubilaciones y pensiones, señaló el 
Gobernador Francisco Garrido, quien sentenció que así lo han hecho otras universidades del país. Anunció 
que en los próximos días se reunirá con la Secretaria de Educación Josefina Vázquez Mota y el rector de la 
UAQ, Raúl Iturralde Olvera. (PIQ) 
 
Cabeza. A más tardar mañana el gobernador Francisco Garrido, se va a reunir con el rector de la UAQ Raúl 
Iturralde, para revisar el modelo de jubilaciones y pensiones del alma máter para en un futuro inmediato 
negociar recursos adicionales de la federación en apoyo de la casa de estudios. (PC) 
 
Cabeza. La Dirección de becas de la Secretaría de Educación entregó en el municipio de El Marqués 233 becas 
para alumnos de educación básica y media superior, con la finalidad de apoyarlos en el desarrollo de sus 
estudios. (PC) 
 
Cabeza. Los escritores de habla hispana interesados en el cultivo de novela policíaca, negra y de misterio, 
están invitados a participar en el tercer premio nacional de novela, “Una vuelta de tuerca”, impulsado por el 
gobierno del Estado de Querétaro a través del Instituto queretano de la cultura y las artes. (PC) 
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Entrevista. Martha Vega Villaseñor, coordinadora de la licenciatura de ingeniería en sistemas computacionales 
y administración de tecnologías de información de la UVM, las cuales son nuevas, comentó de las carreras en 
el área de tecno-ciencias de la UVM y en especial de estas carreras, quienes las estudian tienen un campo muy 
amplio de trabajo. Para informes llamar al 211 19 00 ext. 11212 o en la página www.uvmnet.edu. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Se incrementará el costo de las viviendas en un 4%, apuntó el Presidente de la Cámara Mexicana de la 
Industria de la Construcción, Sergio Chufani, quien señaló que esto se debe al incremento en el precio de la 
varilla y el cemento. (PIQ) 
 
Cabeza. El incremento en los insumos básicos del cemento y la varilla, afectará los precios finales de la 
construcción para la vivienda, señaló Sergio Chufani, presidente en Querétaro de la CMIC. (PC) 
 
Cabeza. El problema de la falta de vivienda económica en el estado se agudizará por este aumento del 5% en 
el precio del cemento, así lo afirma Antonio Gil Álvarez, Delegado del INFONAVIT, aunque confió que podrán 
ejercerse 2 mil 405 créditos para este tipo de vivienda. (PC) 
 
El coordinador de la comisión estatal de caminos, Santiago Martínez Montes advirtió que podría reducirse la 
ejecución de la obra pública, debido al incremento el precio de la varilla y el cemento. (PIQ, TVA) 
 
Cabeza. El coordinador general de la comisión estatal de caminos, Santiago Martínez Montes, informó que 
para este año se va a tener que hacer un reajuste en el costo de las obras de 4 distribuidores viales a realizarse 
este año, ello debido al incremento en el costo de los insumos del cemento y la varilla. (PC) 
 
Reporte. Desde la central de abastos. En una distribuidora de huevo comentan que el incremento es de 50 
centavos en el precio del kilo de huevo que se dio el día de hoy, la tendencia es que siga subiendo, al parecer 
el incremento se debe por el aumento del precio en el maíz. El precio del kilo de huevo estaba entre 12 y 13 
pesos. (PC) 
  
Con una inversión de 17 mdp por parte de Gobierno del estado en los últimos 3 años, se ha liberado el 70% de 
las fachadas oriente y sur de la pirámide de El Cerrito en el municipio de Corregidora, informó el Gobernador 
Francisco Garrido; al hacer un recorrido por la zona. (PIQ, TVA) 
 
Cabeza. Esta mañana el gobernador Francisco Garrido asistió a la presentación de los resultados del proyecto 
de conservación de la zona arqueológica de la pirámide de El Pueblito en el municipio de Corregidora. (PC) 
 
Cabeza. Este día el gobernador Garrido atestiguo la liberación de las fachadas oriente y sur del basamento de 
la pirámide de El Pueblito, que en los últimos 3 años ha recibido cerca de 17 mdp en investigación, 
descubrimiento y preservación de esta zona arqueológica. (PC) 
 
Cabeza. No está en riesgo el proyecto Acueducto II, asegura el mandatario estatal Francisco Garrido, al 
mencionar que los cerca de 2 mil 500 mdp ya están listos y sólo se espera que las empresas concursantes en la 
licitación se adecuen a este presupuesto. (PC) 
 
A pesar del retrazo en la conclusión de Paseo Constituyentes y el incremento que se ha tenido en el costo total 
de la obra, la diputada local Adriana Fuentes, Presidenta de la comisión de obras públicas, desarrollo urbano y 
comunicaciones, argumenta que aun con las molestias, todos los queretanos nos vamos a baneficiar con este 
importante proyecto. (PIQ) 
 
Cabeza. La presidente de la comisión de desarrollo urbano y obras públicas en la Legislatura local señaló que 
los retrasos y el encarecimiento de la obra Paseo Constituyentes están justificados por la ampliación de metas, 
y aseguró que si hay alguna falla en las obras los responsables serán los constructores. (PC) 
 
Cabeza. Sorprende a los transportistas de carga esta mañana el incremento del 3.1% en promedio a las tarifas 
de algunas autopistas federales que se suma a la del combustible. El Delegado de la CONATRAM Enrique 
Peña, dijo que en el último año apenas se mantuvieron las unidades entre 10 y 15%, por lo que propuso 
establecer un pago por kilómetro. (PC) 
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Reporte. Desde la caseta de cobro Querétaro Celaya. Se cobraba 55 pesos en esta caseta y el incremento es 
de 2 pesos y están cobrando 57 pesos a partir de hoy, la gente opina que no estaban enterados del incremento 
del cobro de las casetas, les parece que está mal pues este año se han aumentado muchas cosas y esto 
provocará manifestaciones por tantos aumentos. Dicen que es increíble, todo sube y ya no podemos seguir así, 
debemos protestar pues el salario no sube, además las condiciones de las carreteras son malas. (PC) 
 
Cabeza. La casa hogar San Pablo recibió un donativo de 500 mil pesos de CEMEX de México, tras presentar 
un proyecto en la convocatoria nacional de apoyo a organizaciones no gubernamentales. (PC) 
 
Sondeo. Continúa el pago y apartado de lugares para poder adquirir el pasaporte en la Secretaría de 
Relaciones Exteriores, indicaron algunas personas que acudieron a sacar su pasaporte. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Una inversión de 90 mdp se aplicará en el municipio de Querétaro, para la rehabilitación de áreas verdes, indicó 
el Secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle. (PIQ) 
 
Cabeza. Esta tarde será sometida a la aprobación del ayuntamiento el plan municipal de desarrollo 2006 – 
2009, y el presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle destacó que en este documento 
orientado bajo 5 ejes rectores de su administración, va a permitir que la población conozca las diferentes 
vertientes de la política pública. (PC) 
 
Cabeza. Este martes en la primera sesión de cabildo del Ayuntamiento de Querétaro se discutirá la probable 
aprobación de una reforma al reglamento para almacenaje, venta, porteo y consumo de bebidas alcohólicas en 
la capital. El Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve informó que estas modificaciones son para 
evitar duplicidad de trámites con el gobierno estatal y el municipal  y que uno sirva para dar continuidad al 
proceso de apertura de un negocio en este giro. (AI) 
 
Cabeza. La modificación al reglamento para almacenaje, venta y consumo de bebidas alcohólicas que se 
discutirá esta tarde en cabildo permitirá reducir la tramitología de los establecimientos con una licencia de 
alcohol, precisó el secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón. (PC) 
 
Actualmente los parques de los alcanfores se ven muy deteriorados, tras la plaga de conchuela que cayó en los 
eucaliptos que nutrían la zona; todos fueron talados y se quedaron sin sombra y sin árboles. Los parques 
estuvieron cerrados para la reforestación con mil 400 especies de árboles diferentes. (PIQ) 
 
Poco más de 60 asentamientos irregulares se tienen detectados en el municipio de Corregidora, principalmente 
en las zonas de difícil acceso, por lo que la Secretaría de gobierno ya trabaja sobre ello. Principalmente se 
detectarían quienes son los responsables de la venta ilegal y la defraudación a compradores, señaló el Alcalde 
Germán Borja. (AI) 
 
Los migrantes de Huimilpan están elaborando una cruz gigante conformada por distintas gorras que han traído 
de diferentes ciudades de los Estados Unidos, explicó Nabor Fonseca, párroco en la Iglesia del lugar. (PIQ) 
 
El Alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira Díaz, señaló que Paseo Central es la obra más importante 
para el municipio en muchos años. (PIQ) 
 
Jorge Rivadeneira dio a conocer que se invertirán 200 mdp en la construcción de nuevas vialidades en el 
presente año; señaló que la inversión total será de 800 mdp. (PIQ) 
 
Cabeza. Se invertirán 800 mdd en el parque agroindustrial denominada Agropark, para la creación de 
invernaderos en el municipio de Colón, esto lo da a conocer el presidente municipal Alejandro Nieves 
Hernández. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
A pesar de que el costo en la matanza de res y cerdo aumentó dos pesos en promedio desde el mes de 
diciembre, algunos tablajeros sostienen el precio, absorbiendo la pérdida; sin embargo tablajeros  del Marcado 
Escobedo esperan que en cerca de 20 días, este alimento se encarezca al público. (AI) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
A excepción del municipio de Querétaro, el resto de los municipios no está aplicando las normas para el manejo 
de residuos sólidos y en éste sólo tiene capacidad para separar y reciclar el 30% de la basura, señaló la 
diputada María de Jesús Ibarra, de la comisión de desarrollo sustentable de la LV Legislatura. (PIQ) 
 
Cabeza. La Secretaría del medio ambiente y recursos naturales analiza la posibilidad de apertura de un nuevo 
relleno sanitario en algunos municipios de Querétaro, entre los que se encuentra la sierra gorda, esto lo indica 
el Delegado Enrique Urribarren. (PC) 
 
La presidenta de la comisión de salud Sonia Rocha, reconoció la necesidad de instalar en el Estado un hospital 
psiquiátrico, sin embargo indicó que debió estar contemplado en el presupuesto, por lo que no será posible 
iniciar un proyecto en ese sentido durante este año. (PC) 
 
Raúl Figueroa, director de fomento y regulación sanitaria de la Secretaría de salud, comentó que el clembuterol 
puede ser dañino para la salud, a nivel cardiaco, si se consume con frecuencia. Apuntó que si bien hay 
presencia de estas sales, no es tan grave como en el caso de Jalisco. (PIQ) 
 

LABORAL 
 Cabeza. Con un índice del 6% San Juan del Río registra el mayor crecimiento en cuanto a generación de 
empleos después de la zona conurbada, esto lo destaca el presidente de la CANACINTRA en Querétaro Sergio 
Villaseñor. Estima también que en este año la industria de la transformación podría crear 30 mil plazas, con la 
puesta en marcha del programa por la generación del primer empleo que anunció el día de ayer el gobierno 
federal. (PC) 
 
Cabeza. El diputado priísta Leodegario Ríos espera que el programa del primer empleo anunciado por el 
presidente Felipe Calderón no sea sólo una pantalla. (PC) 
 
Cabeza. Vívales que se contratan con micro y pequeños empresarios y se separan de su trabajo al mes, 
recurren a la demanda con una lista interminable de requerimientos, por lo que la COPARMEX en Querétaro 
iniciará a partir del mes de febrero con un proyecto de capacitación en materia de cumplimiento de las 
obligaciones laborales, esto lo anticipa su presidente Alejandro Espinosa Medina. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se registró Adolfo Ortega Osorio, como candidato a la Presidencia de la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos; será el miércoles cuando venza el plazo para la inscripción y comience el análisis para elegir al 
nuevo Presidente, sostuvo el diputado José Luis Sainz Guerrero. (PIQ) 
 
Hasta el momento se ha inscrito para encabezar a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos el secretario 
ejecutivo de la comisión estatal de derechos humanos, Adolfo Ortega Osornio, y para la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental Francisco Rojas Botello, aunque los diputados todavía no definen qué institución 
será la encargada de aplicar la evaluación. (PC) 
 
Se encuentra listo el edificio que albergará las instalaciones de la Agencia del Ministerio público especializado 
en el combate al narcomenudeo, la cual tuvo una inversión superior a los 12 mdp. (PIQ) 
 
Ve con buenos ojos el gobernador Francisco Garrido el crear junto con los Estados vecinos un cerco de 
seguridad para contrarrestar así el efecto cucaracha, provocado por los fuertes operativos federales en Estados 
como Michoacán, Sinaloa y Baja California. (PC)  
 
Cabeza. El nuevo cuerpo federal de policía que entrará en funciones a partir del próximo 1 de abril contará con 
8 estaciones de policía en Querétaro, asegura el comandante de la PFP Evaristo Hernández Marín, durante la 
primera reunión del consejo estatal de turismo. (PC) 


